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Beitrag von „putzi“ vom 17. April 2018, 15:03

Also du meinst man hätte es weiterhin ungerecht lassen sollen weil es schon immer so war?

Zumal wenn man jetzt nur zwei der kontroversten Szenen hernimmt der letzten Wochen (das
Füllkrugtor das nicht gegben wurde gegen Red Bull und gestern) richten sich die Beschwerden
nicht dagegen das der Vorteil der eignen Mannschaft weg war sondern gestern gehts um die
Art und Weise des VB und bei Hangover darum dass es nicht sein kann das der VB um 17:10 bei
vier cm Abseits einschreitet. Um 18:45 wenn der FCB spielt bei einem Meter Abseits aber
stumm bleibt.

Die meisten Diskussionen die Vereinsverantwortliche Führen drehen sich um die Ausglegung
des VB und nicht darum obs früher schöner war.
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